

KATA PENGANTAR

Sehubungan dengan usaha penguatan akuntabilitas kinerja sebagaimana diatur dalam Instruksi Presiden Nomor 7 Tahun 1999 tentang Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah, Instruksi Presiden Nomor 5 Tahun 2004 tentang Percepatan Pemberantasan Korupsi, Peraturan Pemerintah Nomor 8 Tahun 2006 tentang Pelaporan Keuangan dan Kinerja Instansi Pemerintah, dan Peraturan Presiden Nomor

9 Tahun 2005 tentang Kedudukan, Tugas Fungsi, Susunan Organisasi dan Tata Kerja Kementerian Negara Republik Indonesia, maka disusunlah Laporan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah (LAKIjP) Tahun 2017 ini sesuai dengan Sistem Akuntabilitas Kinerja.

Laporan Akuntabilitas Kinerja Pengadilan Agama Ternate Kelas IB Tahun 2017 untuk Kementerian/Lembaga (LAKIjP di lingkungan Pemerintah Pusat), yang berisi tentang informasi pertanggungjawaban kinerja tugas pokok dan fungsi dalam rangka pencapaian visi, misi dan sasaran yang telah ditetapkan oleh Pengadilan Agama Ternate Kelas IB tahun 2017 beserta uraiannya yang meliputi kegiatan Pengadilan Agama Ternate Kelas IB tahun 2017.

Semoga laporan ini dapat bermanfaat sebagai perbaikan kinerja kami di tahun yang akan datang dengan potensi yang ada dalam rangka pelaksanaan tugas pokok dan fungsi Pengadilan Agama, serta berguna bagi semua pihak terkait.

Ternate, 11 Januari 2018

Ketua Pengadilan Agama Ternate Kelas IB



Drs. H. Mukhtar, SH. MH
NIP. 19631115 199103 1 002

EKSEKUTIF SUMMARY (IKHTISAR EKSEKUTIF)

Sebagai ujung tombak dalam memberikan pelayanan yang bersifat teknis peradilan kepada masyarakat pencari keadilan maka Seiring derap laju reformasi birokrasi dibidang penegakan hukum, kinerja Pegadilan Agama Ternate Kelas IB dalam melaksanakan tugas pokok dan fungsi Pengadilan Agama Tingkat Pertama, penyelenggaraannya telah diupayakan maksimal melalui pemberian arah, tujuan dan sasaran strategis yang diselaraskan dengan Renstra Mahkamah Agung Republik Indonesia 2015-2019, dalam hal ini tujuan utama Pegadilan Agama Ternate Kelas IB, adalah bisa menjadi “Pegadilan Agama Ternate Kelas IB Yang Agung”. Dimana Pegadilan Agama Ternate Kelas IB dapat dikatakan mencapai tujuannya bila :

1. Peningkatan Proses Peradilan dan Penyelesaian Perkara secara efektif, Transparan dan Akuntabel
2. Peningkatan pelayanan terhadap masyarakat pencari keadilan yang tidak mampu

Menuju pencapaian tujuan diatas, Pengadilan Agama Labuha telah menetapkan 4 langkah strategis yang menjadi sasaran prioritas dalam Renstra Pengadilan Agama Labuha 2015-2019 sebagai berikut :

1. Peningkatan Penyelesaian Perkara
2. Peningkatan tertib administrasi Perkara
3. Peningkatan Akseibilitas Masyarakat yang terpinggirkan terhadap Peradilan (Acces To Justice)
4. Peningkatan Kepatuhan terhadap putusan pengadilan

Selanjutnya sebagai implementasi pelaksanaan dan capaian kinerja Pengadilan Agama Ternate Kelas IB yang berpedoman pada Renstra, IKU, RKT dan PKT selama tahun 2017 terjadi peningkatan bila dibanding tahun sebelumnya.

Selain terjadi peningkatan penyelesaian perkara Perlu juga tersedia Ruangan Pelayanan yang memadai sebagai mana salah satu syarat Akreditasi demi pencapaian Visi dan Misi Pengadilan Agama Ternate Kelas IB, kendala-kendala

yang dirasa menghambat capaian pelaksanaan kinerja yaitu terkait luas wilayah yurisdiksi, minimnya biaya sidang keliling, terbatasnya biaya pendukung operasional perkantoran dan keterbatasan ketersediaan sumber daya manusia Peradilan yang profesional serta belum cukup tersedianya sarana prasarana pendukung lainnya terkait optimalisasi pelayanan adalah masalah klasik yang sampai saat ini belum dapat teratasi dengan baik.

Adapun langkah yang diambil untuk mengantisipasi kendala-kendala tersebut diatas antara lain mengusulkan penambahan anggaran melalui RKAKL, mengusulkan penambahan/mutasi pegawai yang memiliki kemampuan berbasis IT, mengikut sertakan pegawai untuk semua jenjang diklat dan bimtek, mendorong pegawai untuk melanjutkan pendidikan, melakukan pembinaan internal, mereviu SOP, meningkatkan kerjasama dengan Pemerintah daerah setempat, membuat laporan bulanan dan tahunan sebagai bahan evaluasi, sehingga diharapkan dapat terjadi peningkatan pelayanan Peradilan kedepan.

Tingkat capaian, kendala dan antisipasi dalam rangka peningkatan pelaksanaan Pelayanan terkait tugas pokok dan fungsi Pengadilan Agama Ternate Kelas IB, akan disajikan secara sistematis dan terukur dalam bab bab berikutnya dari laporan akuntabilitas Kinerja tahun 2017 Pengadilan Agama Ternate Kelas

DAFTAR ISI

KATA PENGANTAR	i
EXECUTIVE SUMMARY (IKHTISAR EKSEKUTIF)	ii
DAFTAR ISI	v
BAB I PENDAHULUAN	1
A. LATAR BELAKANG	1
B. KEDUDUKAN DAN TUGAS POKOK	2
C. PERMASALAHAN UTAMA	5
D. SISTEMATIKA PENYAJIAN	6
BAB II PERENCANAAN DAN PENETAPAN KINERJA	7
A. RENCANA STRATEGIS	7
B. TUJUAN DAN SASARAN	9
C. INDIKATOR KINERJA UTAMA	10
D. PENETAPAN KINERJA TAHUN 2016	12
BAB III AKUNTABILITAS KINERJA TAHUN 2016.	14
A. CAPAIAN KINERJA ORGANISASI	14
B. REALISASI ANGGARAN	40
BAB IV PENUTUP	45
A. KESIMPULAN	45
B. SARAN-SARAN	46
C. PENUTUP	46